

# ハイキング

先週の日曜日は朝から大変良い天気でした。私はおじいさんとハイキングに行きました。都会に住んでいる私達にとって、大自然や季節に親しむことはとても重要なことです。森林を歩きながら、新鮮な空気を吸うと気持ちがいいです。

ハイキングをするなら、どの季節がよいと思いますか。私だったら春か秋にします。春にも今回のおじいさんと一緒にハイキングに行きました。やはり、行くときは安全でいい道を登ります。私は必ず弁当を持っていきます。山にはレストランやマクドナルドがないからです。山に登る時に気をつけることは道に迷ったり、天気が悪くなったりすることです。これらには、十分に注意しなければなりません。

台湾全島の55.2パーセントは山岳地帯で、登山愛好者やハイキング愛好者にとっては、とてもいい所です。阿里山に登るのはとても疲れますが、新年に頂上から見る日の出は美しさのあまり、涙を流すほどです。玉山の頂上からも綺麗な雲海が眺められます。ハイキングをするとき、いつも紹興酒を持っていき、そこで花見をして帰ってきます。私達が先週行ったハイキングでは桜の下でカラオケまでしました。

# スポーツ

私の出来ないスポーツは水泳です。素質が無いのかも知れませんが、私は水泳が全然出来ません。でも、私はどうしても泳げるようになりたいのです。

私は今、大学で勉強しています。学校の近くには素敵な海水浴場があり、いつも多くの若い男女が楽しそうに泳いでいます。もし、私に泳ぎが出来たら、きつともっと多くのボーイフレンドが出来ることと思います。私はスタイルが良いのでビキニを着ても似合うに決まっています。実を言うと、すでにパイナップルとバナナの絵がデザインされたハイレグの水着が買ってあります。でも泳げないので、着る機会がありません。いつも、水泳の本を読んで、クロールや平泳ぎや背泳ぎやバタフライ等の泳ぎ方を勉強しています。でも、いったんプールに入ると実行しようとすると、いつも溺れてしまいます。やはり本で勉強するだけでは水泳をマスターできないと思います。

ですから、私は先週から近くの水泳教室に通い始めました。でも、私はほかの人よりも進歩が遅い（本当のことを言うと、全然進歩していない）ので、インストラクターは私に浮き袋を付けさせました。格好悪いのは知っています。しかし、泳げるようになりたいので我慢します。来年の夏は是非とも海でビキニを着るつもりです。

# りょう 旅行

冬休みに、親類のおばあちゃんと日本へ旅行しました。

日本は初めて行く国でした。三泊四日の日程で、行き先は別府温泉です。

私は温泉に入ったことはありませんが、本当はディズニーランドへ行きたかったのです。でも、おばあちゃんがどうしても別府へ行きたいと言うので、仕方なく賛成しました。

九州の福岡空港に着いたとき、おばあちゃんはすでにくたばりかけていました。今まで飛行機に乗ったことが一度もないからです。機内で何回もトイレに足を運んでいました。空港から別府まで遠かったです。そのことはガイドブックで知っていました。でも、おばあちゃんのため、私達はタクシーに乗って行きました。タクシーでも二時間半ぐらいかかりました。結局、タクシー代に二万五千円も使いました。

旅館では鍋料理やお刺身を食べました。おばあちゃんは疲れなどを忘れて、さっさと、温泉に入りに行っていました。私もちょっと休んでから、三十分後に行きました。温泉は岩風呂でした。そこは屋根が無かったので、たくさんの綺麗な星を見ることが出来ました。また、海からの潮の香りも心地よかったです。私は三十分ぐらい温泉につかって、くたくたになってしまいました。でも、おばあちゃんは六時間も入っていました。まるで花け物です。

次の日とその次の日、私は一人でスペースワールドと長崎オランダ村へ行きました。でも、おばあちゃんは旅館に残って一日中温泉に入っていました。寝る時間と食事の時以外は、全て温泉に入っていたようです。今回の旅行におばあちゃんは大変満足していました。

# しょうがつ お正月

私は日本のお正月と言え、すぐ「お年玉」を思い出します。私たち中国人にも同じ習慣があり、私も小さいときよく両親や知らない叔父さんからお年玉をもらいました。その一瞬は子供にとって、まさに一番楽しみな時です。お年玉をもらって、すぐ欲しい物や買いたい物を思い浮かべました。お年玉はいつもバービーの人形に消えました。

お正月でその次に思い出するのが「大掃除」です。これも台湾の習慣に似ています。聞くところによると日本では、お正月になる直前に大掃除をするそうです。私もお正月になる前に帰郷して大掃除をしなければなりません。中国では魔除けの意味もあると思います。

大掃除の次に思い出するのが「おせち料理」です。日本の有名なおせち料理を食べたことはありませんが、写真で見たことがあります。日本ではお正月のとき、普段食べられないご馳走を食べるのです。日本人は正月に毎日いっぱい食べたり、酒をたらふく飲んだりするそうです。仕事をしないで一日中テレビを見ている人が多いそうです。本当に羨ましいと思います。

以上、「お年玉」、「大掃除」、「おせち料理」の三つが、私が日本のお正月に対していただいているイメージです。こういったイメージは私の日本に対する親しみを更に強めます。そのうち機会がありましたら、お正月のとき、誰か友人の日本人を探して、その人の家に招待してもらおうと思っています。